

RAVENSBURG (sz) - Der Verein der Aquarienfrende Ravensburg wird seit Neuestem von Frauenhand geführt. **Marion Schley**, wurde mit einstimmiger Mehrheit zur ersten Vorsitzenden gewählt. In ihrer Aufgabe wird sie von allen neu gewählten Vorstandsmitgliedern unterstützt. Diese sind: **Kim-Anna Stichel** (stellvertretende Vorsitzende), **Manfred Jansen** (Kassier), **Christian Lang** (stellvertretender Kassier), **Heidemarie Hüniger** (Schriftführerin). Die Aquarienfrende Ravensburg treffen sich jeden zweiten Freitag im Monat im Vereinsheim der Kaninchenzüchter Z130 Ravensburg (unterhalb Gaststätte Kiesgrube, Schlierer Straße). Ziel des Vereins ist der Austausch von Fachwissen rund um die Aquaristik, außerdem sind sie jedes Jahr auf der Aqua-Fisch in Friedrichshafen vertreten. Gegenwärtig zählt der Verein 30 Mitglieder, die sich mit allen Bereichen der Süßwasseraquaristik befassen.